



Nombre de alumno: José Alejandro Villagrán Pérez

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: PRACTICA CLINICA DE ENFERMERIA II

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 7°

Grupo: "B"

Comitán de Domínguez Chiapas a 27 de noviembre del 2021.

En este trabajo hablaremos y mencionaremos diferentes tipos de temas, todos estos relacionados con la niñez, además de factores de riesgo que se presentan en el entorno y que en algunos casos pueden causar problemas en la sociedad, se tratará de realizar un trabajo resumido y entendible para que el lector sea capaz de adquirir el mayor conocimiento posible.

La sola palabra de la familia nos da a entender que es algo importante en la vida de todos, y los niños no son la excepción, a nivel general la familia en el niño es demasiado importante debido a que son las personas que apoyan en todas las cosas que se presentan, agregando que la familia dirige los procesos fundamentales del desarrollo síquico y la organización de la vida afectiva y emotiva del niño.

La familia es un órgano vital en la vida del niño debido a que es la influencia más apegada y más importante en la vida de este, esto debido a que dentro de la familia se forma como tal el niño, aquí se estructura su personalidad, se siente protegido y seguro, etc. Esto nos da a entender que la familia hace al niño, dentro de las costumbres que se tengan dentro de la familia es como el niño se va a formar y el cómo va a actuar en algún futuro, esto puede darnos pistas de como el niño puede ser en algún futuro, ejemplo de estas enseñanzas implantadas a cortas edades es el deporte, por ejemplo si a un niño se le enseña a jugar fútbol, se le lleva a los partidos, e inclusive entrene con los papás, es muy probable que el niño sienta ese amor por el deporte que hará que con el paso del tiempo este lo apasione y ya no sea algo que le enseñan, sino que se vuelve un deporte en el cuál se encariña y hace que se vuelva parte de él.

Es importante empezar a mencionar las primeras relaciones que se obtienen en los primeros años de vida, esta relación empieza a establecerse con los hermanos debido a que se comparte todo lo relacionado a la vida familiar, pero esto no quiere decir que las relaciones en general sean iguales, sino que estas relaciones se ven marcadas por el número de hermanos de la familia, las diferentes edades de los hermanos, la personalidad cambiante de los demás, la afinidad e intereses en común, las vivencias que se comparten entre los hermanos y la manera de criar de los padres.

La relación que suelen tener suelen ser claros y su capacidad para establecer relaciones con los demás suelen ser claros, el niño viviendo con la familia siempre buscara como divertirse buscando diferentes cosas o acciones que puedan ser su herramienta de diversión, además que los niños en ocasiones buscan a sus hermanos para divertirse y jugar.

Los puntos importantes que se toman durante la niñez con las relaciones entre los hermano se basa en 3 puntos de importancia, entre ellos encontramos la convivencia entre ellos conlleva fuertes y desinhibidas que pueden ser consideradas positivas, negativas o ambivalentes. Al compartir gran parte de su tiempo juntos, llegan a establecer una relación íntima, lo que les permite conocerse bien y apoyarse entre sí. Hay un trato diferenciado de los padres con cada uno de los hijos y ellos con cada uno de sus padres.

Entre las ventajas que tiene ser un hermano podemos encontrar muchas. Esto debido a que el tener un hermano es algo que facilita la vida y además ayuda a los niños a desarrollarse de mejor manera con alguien que juegue con él y lo entienda, entre las ventajas se encuentran las de realizar juegos de simulación, los hermanos saben platicar, resuelven los problemas que llegan a tener, aprenden de forma segura debido a que son hermanos, etc. El tener un hermano es algo positivo para la recreación de distintos procesos, esto debido a que como se menciona antes, el tener un hermano ayuda a que los niños se expresen de mejor manera debido a que estos tienen mejor convivencia con las personas que conocen y ya tienen confianza, a comparación de niños o personas que no conozca y estos se le acerquen a interactuar.

Otro tema que es importante mencionar, son los factores riesgosos que existen e influyen en el individuo, estos factores son aquellos que son por elección, son acciones que la persona tiene para afectar la salud de el mismo, esto puede desencadenar diferentes patologías y problemas y así causar dificultades grandes que se puedan avecinar.

Algunos ejemplos de los factores son el tabaquismo, la vida sedentaria, el alcoholismo, la mala alimentación, el no vacunarse con las debidas vacunas, tener relaciones sexuales sin la protección adecuada, etc.

Es importante que entendamos que existen problemas fisiológicos, estos problemas son existentes en el organismo o en la misma biología de sí mismo, esto nos da a entender que son factores en donde no son por decisión propia, sino que pueden ser por factores genéticos o algo más general, el ejemplo de éstas es el sobrepeso o la obesidad, la hipertensión, el colesterol alto, los niveles de glucosa altos en sangre, los factores de riesgo tipo demográfico, etc.

También existen factores de riesgo medioambientales, estos factores son relacionados más con lo social, lo cultural, económico, político, físicos, químicos y biológicos.

Y por último los factores de riesgo que son de tipo genético, estos factores se relacionan con problemas heredofamiliares, tales como la hipertensión, la diabetes, el asma, anemia, etc.

El medio de socialización, la dinámica familiar, las formas de producción, el proceso de urbanización, servicio sanitario son temas de suma importancia en el cual los niños aprenden y adquieren por así decirlo un a cultura, esto debido a que se aprenden conductas, creencias, normas, etc. A pesar de que los padres y la familia influye mucho en el desarrollo y comportamiento del niño, la sociedad también es uno de los factores importantes en el desarrollo, esto debido a que se aprenden cosas solo con ver las acciones de otros, por así decirlo imitan a otros niños al sentirse identificados con las acciones vistas.

Es aquí donde se aprende a tener algún control sobre los motivos y respuestas agresivas que los niños aprenden, aquí se relaciona mucho la imitación y la observación, además que la frustración de no hacer lo que quieren o lo que piensan, empiezan a tener problemas de actitud y comienzan las actividades agresivas.

Un tema importante dentro de este proceso es la identidad sexual, esta comienza en casa, donde los papas hacen que se adquiriera la tipificación sexual de ellos

mismos, además los maestros que suelen moldearlos en los primeros años de escuela refuerzan la identidad sexual que adquieren. Por otra parte los papas estimulan activamente y recompensan las respuestas propias del sexo del niño.

El medio ambiente, la flora y la fauna. Este es un tema de gran importancia, ya que al revisar los números, alrededor de tres millones de menores de cinco años pierden la vida por causas del entorno y del medio ambiente.

Algunas de las problemáticas que afectan hoy en día son el aire contaminado que respiramos debido a las grandes industrias, automóviles, empresas, etc. Que afectan en la vida de manera silenciosa, el agua contaminada también es uno de los factores que influyen en la vida, debido a que muchos niños ya sea por necesidad o por no saber, beben agua que se encuentra contaminada en grandes cantidades y esto afecta la vida de los menores de manera decisiva.

Los riesgos tóxicos, los vectores de enfermedades, la radiación, la deforestación de los ecosistemas, son otros de los riesgos que afectan a los niños y en general a las personas.

Las enfermedades que afectan a gran escala en la vida de los niños pueden ser las enfermedades respiratorias agudas, las enfermedades diarreicas, los traumatismos físicos, las intoxicaciones, las enfermedades por insectos y las infecciones perinatales son algunas de las causas de mortalidad y morbilidad en los niños, madres, etc. En el mundo.

Las soluciones que se pueden presentar cambios relativos, como por ejemplo el filtrar y desinfectar el agua ayudan a que los microbios no causen enfermedades diarreicas. El manejo adecuado de las sustancias tóxicas también puede ser una solución, esto debido a que muchas de estas sustancias terminan en los mares y muchas veces acaban contaminando aguas o manantiales que afectan a los niños y personas, otra cosa que puede ser una solución, es la educación, ya que si existe información en la familia que pueda hacer que se conozcan los riesgos, los hogares y la comunidad podrá prosperar en las estadísticas donde se ven afectados las muertes de los niños.

En conclusión creo que este tema es muy importante debido a que los niños en cuanto a su desarrollo tiene mucha relación con el cómo serán de grandes, además todos fuimos niños y en algún momento no preocupamos por cosas que en su momento no pudimos, y es ahí donde estos temas son relevantes debido a que el desarrollo de los niños es importante ya que ellos son básicamente el futuro del mundo.

Bibliografías:

UDS. Universidad del Sureste. 2021. Antología de Práctica Clínica de Enfermería II.PDF. Recuperado el 27 de noviembre de 2021.